

SDC erhält neues Logo

Gernsbach, 13. August 2013 – Nach der neu Ausrichtung des Unternehmens Anfang des Jahres 2013 präsentiert SDC heute das neue Unternehmenslogo.

„Mit der App Entwicklung haben wir frischen Wind in das Unternehmen gebracht und wollten somit nun auch unser Unternehmenslogo erneuern.“, erklärt Geschäftsführer Sebastian Dernbach.

Durch das neue Logo, dass vorrangig in einem hellen Grünton gehalten ist, werden die Unternehmensfarben, welche die Dynamik und Frische des Unternehmens repräsentieren sollen, neu definiert.

Neben dem Logo wurde auch die Homepage an die neue Farbgebung angepasst und zeigt sich nun ebenfalls in einem angenehmen Grünton.

(Tanja Kleeh – Pressestelle SDC)

Angehängte Medien:

